



Voyage à Bilbao

publié le 28/09/2010 - mis à jour le 04/10/2010

Mardi 28 septembre

Ce matin de 8h15 à 9h05 nous avons eu la chance d'assister à un excellent cours d'histoire de l'art sur le "Guernica" de Picasso et son contexte historique. Le cours s'est déroulé dans un castillan parfaitement adapté au rythme de compréhension des élèves. Ces derniers se sont montrés intéressés et ont participé activement.

Nous sommes arrivés à Guernica à 10h15. Nous avons vu la Casa de Juntas - ancien Parlement, hautement symbolique pour les Basques- ainsi que l'arbre des libertés (où les Rois d'Espagne et les Présidents du gouvernement Basque prêtent serment lorsqu'ils prennent leurs fonctions).

Nous avons ensuite visité le Musée de la Paix où les élèves ont encore fait preuve d'intérêt.

Pour la pause déjeuner, nous nous sommes rendus à Mundaka où nous avons également réalisé quelques croquis des merveilleux paysages qui nous étaient offerts.

Avant de rentrer, nous avons encore effectué une petite escale à Bermeo, l'un des plus importants ports de pêche du Pays Basque.

A 18h, les élèves ont retrouvé leur correspondant.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.